

Recherche d'une fuite

## **Saguenay demande de limiter la consommation d'eau sur le réseau de Shipshaw-Nord**

**Saguenay, le 3 janvier 2025** – La Ville de Saguenay demande aux résidents (incluant entreprises et commerces) branchés au réseau d'aqueduc de Shipshaw-Nord de limiter leur consommation d'eau potable aux besoins essentiels, comme l'hygiène et alimentation par exemple, et ce, jusqu'à nouvel ordre. La recherche d'une fuite, en cours depuis quelques jours, impose cette situation.

De plus, il est possible que des perturbations soient observées: baisse de pression, eau colorée ou interruptions de courtes durées. Le périmètre touché peut être consulté sur la carte interactive au [aqueduc.saguenay.ca](http://aqueduc.saguenay.ca). Un appel automatisé a été envoyé aux citoyens et citoyennes de ce secteur.

-30-

Source : Service des communications  
Ligne médias : 418 54MEDIA  
(418 546-3342)